

第21回厚岸町障害者(児)「こころ福祉21」
ふれあいフェスティバル 開催

福祉への理解を一層深めてもらうことを目的に『第21回厚岸町障害者(児)ふれあいフェスティバル「こころ福祉21」』を開催します。

このフェスティバルは、障がいがあっても住み慣れたまちで安心して暮らせるよう、日常生活にあるさまざまな障がい(バリア)を知り、ノーマライゼーションの理解を深めることを目的として開催しており、今年で21回目を迎えます。

当日は午後からの半日開催で、保育所園児による手話の歌、視覚に障がいのある当事者としてSNSなどで実体験を発信している『Luluyimabran ch』代表の杉本梢氏による『みんなの心のバリアフリーがすすむ話』をテーマとした講演、障害福祉事業所などの活動報告やバンド演奏を行います。

また、会場内には町内の就労継続支援事業者などによる焼き



菓子や手芸品、野菜などの販売コーナーもありますので、皆さんお誘い合わせのうえ、ぜひご来場ください。

●日時/10月29日(日)12時45分から16時30分

●会場/社会福祉センター

●問い合わせ/厚岸町障害者(児)ふれあいフェスティバル「こころ福祉21」実行委員会事務局(障がい福祉係)

☎53-3333

第61回 あっけし牡蠣まつり延期のお知らせ

令和5年10月7日(土)から15日(日)までの9日間、子野日公園において開催を予定していた『第61回あっけし牡蠣まつり』は、今夏の猛暑の影響により、牡蠣の産卵後の実入りが戻っておらず、牡蠣まつりを楽しみにしていた皆さんに、満足いただける牡蠣を提供できない恐れがあることから、『延期』することとなりました。

なお、実施に向けて、開催時期や開催内容について検討を進めているところであり、詳細が決まり次第、改めてお知らせします。

10月のあっけし牡蠣まつりを楽しみにしていた皆さん、関係団体の皆さんにおかれまして、ご理解いただけますようよろしくお願いいたします。



観光協会のホームページはこちら!

